
組合及び青年部会の活動状況は、ブログ及びFacebookにて掲載中です。組合ホームページからアクセスしてください。
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新年あけましておめでとうございます。

旧年中は、組合活動に多大なるご支援とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

昨今、日本や世界では急速な変化が続いており、労働環境や社会の仕組みに対する新たな対応が求め

られています。物価の高騰やエネルギー問題、デジタル化の進展など、皆さまの生活や職場に直結する

課題が山積する中で、当組合は一丸となって取り組む所存です。皆さまからのご意見を大切にし、持続

可能で安心できる未来を築くため、さらなる努力を重ねてまいります。

2025 年は蛇年でございます。「巳（み）」の年である蛇年は、知恵と成長を象徴するとともに、冷静さや

落ち着きの中で物事をしっかりと進めていく年とされています。この一年を通じて、私たちも着実に未来への

基盤を築き、皆さまと共に進化を遂げていければと願っております。

本年も引き続き、皆さまと共に歩みを進め、組合としてより良い成果を追求してまいりますので、どうぞよろ

しくお願い申し上げます。

結びに、本年が皆さまにとりまして健康で幸多き一年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。

新年のご挨拶

山内 和則理事長

たけとんニュース
第３回理事会報告

　11月12日（火）、組合会館二階会議室において役員9
人の出席のもと理事会が開催されました。山内理事長挨拶
後、次の議案について慎重に審議され決定しました。主な
決定事項は下記のとおり。

記

第1号議案　令和7年 問屋町区長の選任の件
現区長 佐々木 直哉氏（丸幸せんい㈱社長）が
再任することで決定した。

第2号議案　令和７年 新年会開催の件（＊別頁参照）

第3号議案　福井県省エネ設備等導入支援事業実施の件
2027年末までに蛍光ランプの製造・輸出が禁止になることから

　昨年、１１月末迄に応募された６８点の作品を対象に１２月２０日（金）、組合会館二階会
議室において山田企画開発委員長（兼 青年部会会長）、簔輪福利厚生委員長はじめ６名
の審査委員により審査会が行われ、次の方々が受賞されました。おめでとうございます。
＊今回、受賞されなかった皆さんに対しましてご協力感謝申しあげます。

1月8日（水）、午後6時から料亭　鎌仁別荘において山田越前
市長、越前市議会　大久保議長、武生商工会議所　藤原専
務理事、福井銀行　高﨑武生支店長と組合員ら23名が出席。
山内理事長の挨拶を皮切りに
来賓祝辞、乾杯の音頭と共に
宴がスタート。出席者同士互い
の状況などを語り合い懇親を深
めた後、盛会の内に終えました。

本年度、組合会館内の事務所・役員室を除く全部の蛍光ラン
プを福井県の補助事業を利用してLED 照明器具に交換するこ
とについて決定した。

第４号議案　第3期分賦課金額の減額の件
出資預り金を所有する組合員には、今年度も第３期分賦課金
の半分を出資預り金に振替、減額することで決定した。

第5号議案 東京研修視察の経費の件
11月29日（金）、一泊二日で実施する東京研修視察に要す
る経費について越前市の納税貯蓄組合が解散していることから
問屋町納税貯蓄組合口座から補填することを全員了承した。

以上

 11/9  ハロウィン撤去
 12 第8回金融委員会
  第3回理事会
  青年部会例会
 23 第5回健康ウォーク（大津市）
 29 東京一泊研修視察

12/10  青年部会例会
 13 組合員 大信トラスト㈱竣工式
 18 第9回金融委員会
 20 写真コンテスト審査会
 23 写真コンテスト受賞者表彰
 27 仕事納め

 1/6 仕事始め
 8 組合新年会
  10 会館LED照明器具取替工事完了

主な事務局メモ （　　　）11月～1月

組合新年会   盛会に開催される

たけとんふれあいフォトコンテスト
受賞作品決定！！

※受賞作品は、組合会館玄関ロビーに展示してあります。

「夏の終わりの小さな MEMORY」
前川 慶一 氏

「秋彩の鏡池」
 伊部 義徳 氏

「メガネの小悪魔」
巽 紀夫 氏

「雪山を行く」
佐々木 美穂子 氏

 「新しい人生のはじまり」
岡部 恭介 氏

東京駅丸の内側の絶景夜景
佐々木 弘之 氏

グランプリ賞

青年部会会長賞

準グランプリ賞 理事長賞

「満開桜並木に垂れる鯉織」
田邊 智子 氏

「最初で最後のアトラス彗星」
 畑 希美 氏

「おいちぃ」
坂岡 玲 氏

「ライトアップ」
門前 久実 氏

委員長賞
審査委員長賞

「桟橋の共演」
浅川 忠明 氏

「門前のパラソル
アート」
田邊 智子 氏

「秋の収穫祭」
若竹 和美 氏 「おっ、重いって！」

簔輪 普吾 氏

笑えるで賞

[獲物見つけたにゃ！」
大島 涼花 氏 「春の撮り鉄」

真保 智子 氏

ほのぼの賞

「和傘の彩りと光の舞」
伊部 義徳 氏 「ウイスキー

山崎工場の静寂」
鎌谷 孝之 氏

渋いで賞きれいで賞

第13回



　１１月２３日（祝）、福利厚生委員会（委員長　蓑輪藤美男
氏）主催の健康ウォーク、今回は、滋賀県大津市にある紫式
部ゆかりの花の寺、石山寺を訪れました。
　朝８時、武生問屋センター組合会館を中型バスにて２５名が
出発。石山寺に到着後、二人のガイドさんに寺内を案内して
いただきました。山門を潜り抜け、モミジの通りを行くと、広い
敷地内に本堂はじめ多くの建物があり、ガイドさんの謂れ等を
聞きながら見学しました。進んで行くと紫式部が歌を詠んでいる

様子の人形がある建物
や紫式部供養塔があ
り、1000年以上前に
タイムスリップしたような
感覚を覚えました。
　他、石山寺には、安

産の腰掛け石、ご利益のあるくぐり穴や塔の石畳を廻ると、四
国の八十八ケ所霊場を巡るのと同じ功徳が得られるなど魅力あ
るものがありました。
　昼食後、寿長生の郷（すないのさと）へバスを走らせ、広々

とした敷地内の散策及び
土産を買い求めた後、
びわ湖大津館を訪れまし
た。びわ湖大津館は、
1934年（昭和9年）、
外国人観光客の誘致を
目的に県内初の国際観光ホテルとして建築された建物（旧琵
琶湖ホテル本館）をリニューアル活用した大津市の文化施設
で、旧琵琶湖ホテル時代には、『湖国の迎賓館』として昭和
天皇を始め多くの皇族の方々、ヘレン・ケラー、ジョン・ウエ
イン、川端康成など多分野の著名人をお迎えし、名実ともに
県下唯一の格式を持ったホテルとして営業されていたとのこと
です。
　午後４時、駐車場を出発、途中、渋滞に巻き込まれ予定よ
り３０分程遅くなりましたが、午後７時頃、無事に帰着しました。
　今回の健康ウォークは、曇り空で時々晴れ間が見える天候
で、満開の紅葉とはいかないものの、紅葉を楽しめ参加者全
員のご協力で、秋を満喫しました。

●GENSPARK
　AI技術を駆使した次世代型の検索エンジンで、従来
の検索エンジンとは異なり、複数のAIエージェントを組み
合わせて、ユーザーのニーズに合わせた最適な情報を提
供する。

【特徴】
複数のAIエージェントを活用した高精度検索
　異なる専門領域を担当する複数のAIが協力して、多
角的な視点から情報を収集・処理する。

Sparkpagesの自動生成
　従来のリンクリストではなく、関連情報をまとめたカスタ
ムページ「Sparkpages」を自動生成。

リアルタイムでの情報更新
　最新のデータをリアルタイムで収集・反映し、常に最
新の情報にアクセスできる。

高度なパーソナライゼーション
　ユーザーの過去の検索や興味を学習し、個々のニー
ズに合わせた最適な結果を提供。
※Sparkpages………ブログ頁を作成

●Genspark Autopilot Agentとは
　世界初の非同期AIエージェントとして紹介されてい
る。単なる検索ツールではなく、複雑なタスクを自動的に
処理し、ユーザーの生産性を大幅に向上させることを目
的としたAIアシスタントのよう。非同期処理とクラウドベー
スの機能により、ユーザーは複数の時間のかかるタスク
を同時に実行させ、その間に他の作業に集中することが
できる。

【特徴】
非同期処理
　ユーザーが複数の個人アシスタントを同時に利用して
いるような体験を提供します。エージェントがタスクを処理
している間、ユーザーは他の活動に従事できる。

クラウドベースのマルチタスク
　クラウド上で複数のタスクを同時に実行できる。これに
より、時間のかかる作業を効率的に処理することが可能。

自動通知システム
　タスクが完了すると、ユーザーにメールで通知を送信。

商品型番で一番安く売っているかを検索
　公開情報を検索

●チャットGPT
天秤（クラウドで賢い）
　チャットGPT⇒音声で会話ができる。
　◎AIで誰でもスーパーマンになれる時代

Googleの画像生成AI（Image FX）
　直感的なインターフェースで、プロンプトを入力するだ
けで簡単にイメージ通りの画像を生成できる。
　また、画像の一部を変更する「編集モード」のほか、
プロンプトの一部を簡単に変更できる「expressive 
chip（表現力チップ）」も搭載されている。
　但し、現時点では日本語のプロンプトには完全に対応
していないので、英語プロンプトを入力すること。
◎AIでプログラミングができるAIなど特化型AIが出来て
きている。

第5回健康ウォーク実施
～紫式部ゆかりの地を散策～

部会だより

青年部会例会にて
チャットGPT
実践編を学ぶ

AIのツール

　11月12日（火）、午後6時半から組合会館

2階会議室において「チャットGPT」について

昨年7月に続いて㈱Better WE代表取締役　

道下宏一氏をお招きし、今回は会員各自ノート

パソコンを持ち込んで実践編を学びました。

　主な内容は、下記のとおり。

AIは時間を節約⇒より良い結果を得られる。

情報量を増やすことが大事である。

言語能力が必要である

仮想社員を雇用している

　総務委員会（委員長　鎌谷孝之氏）は、１１月２９日（金）、
３０日（土）の一泊二日、知識の高揚と親睦を図るべく、北
陸新幹線を利用し東京での防災施設体験と話題の場所視
察を実施しました。
　初めに貸切バスにて連携事業継続力強化計画の取組み
の一環として計画した池袋防災施設において今年、１月１日
に発生した能登半島地震のパネルやビデオを見た後、その
時と同じ震度７を体験し、身を守る方法を学びました。体験
では、テーブルの脚をしっかり持ち構えていましたが、４０秒
間の振動が長く、怖さを感じました。
　食事後、国立競技場で空の杜にて５階から青空の下で展
望を楽しみました。次に、ポリスミュージアム（警察博物館）
で、日本警察の始まりから現代までの歴史的な資料を見た
り、現在の警視庁の活動について紹介するコーナーやクイズ
形式での体験など警察について多くを学びました。翌日、主

要国首脳会議などの国際会議の場としても使用されている迎
賓館赤坂離宮に行き、きらびやかなシャンデリアや家具、調
度品などを見て、華やかな世界を感じ取ることができました。
　最後に日本橋にあるショッピングパーク「コレド室町」で食
事と視察を兼ねた後、新幹線はくたか567号にて越前たけ
ふ駅に無事帰着しました。

東京研修視察実施

コレド室町にて JR東京駅丸の内側にて


